

Wandertag der 3.Klassen - Waldlehrpfad



Am Wandertag machten sich die drei 3.Klassen auf zum Waldlehrpfad „Eichelgarten“ in der Nähe von Osterhofen.

In der 3.Klasse ist im Heimat- und Sachunterricht das Thema Wald verankert.

Ausgestattet mit leeren Stofftaschen sammelten die Kinder Blätter und Früchte verschiedener Baumarten. Diese wurde im nachfolgenden Unterricht näher bestimmt und untersucht.



Auf Info-Tafeln, welche neben den Weg angebracht waren, konnten die Schülerinnen und Schüler weitere interessante Fakten zum Thema Wald entnehmen. Das Wetter meinte es gut mit uns und so verbrachten die Kinder einen wunderbaren Tag im Wald, der ihnen sicherlich lange im Gedächtnis bleiben wird.

